

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Adapun judul tesis yang penulis ambil adalah “Valuasi Saham Menggunakan Metode *Discounted Cash Flow* dan *Relative Valuation* Pada Sub Sektor Kosmetik dan Barang Keperluan Rumah Tangga yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia untuk Proyeksi Tahun 2021-2025”. Tujuan penulisan tesis ini dibuat sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar magister manajemen program studi magister manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung. Dalam penelitian ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi yang sangat besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. Riko Hendrawan, ACP., CACP., CFC., CRMP., CRGP., CSCP., QIA. selaku pembimbing yang telah sabar dalam membimbing penulis, memberikan arahan dan motivasi dalam penyusunan tesis khususnya terkait bidang keuangan.
2. Kedua orang tua penulis Bapak I Wayan Windia dan Ibu Ni Nyoman Sri Werestiani yang senantiasa selalu memberikan nasihat, dukungan, bantuan serta semangat dalam proses penyusunan tesis.
3. Adik penulis I Made Yogi Wiswantara yang senantiasa selalu memberikan dukungan serta semangat dalam proses penyusunan tesis.
4. Stefanus Brilliant Widi Ananda yang telah membantu, memberikan dukungan, semangat serta mewarnai proses perkuliahan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis.
5. Seluruh pihak dengan tidak mengurangi rasa hormat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dorongan dan semangat dalam penulisan tesis ini.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas kebaikan semua pihak yang telah membantu terselesaikannya tesis ini dengan melimpahkan rahmat-Nya. Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis mohon kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan penulisan dimasa yang

akan datang. Akhir kata, semoga tesis ini dapat berguna bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca yang berminat pada umumnya.

Bandung, 30 Juli 2021

Penulis,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Ni Putu Priscilia Kartika Dewi'.

Ni Putu Priscilia Kartika Dewi

2401201057